



Monreal ratifica sesión en su honor

Amigos y familiares despiden a Ifigenia

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum acude al velorio y la destaca como "una mujer excepcional"; "se fue en paz, con la satisfacción del deber cumplido el 1 de octubre", dice su nieto

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

Familiares y amigos despidieron a Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, académica y política, en una funeraria ubicada en la alcaldía Benito Juárez de la CDMX.

La Presidenta Claudia Sheinbaum arribó por la tarde al velatorio; aseguró que fue la primera mujer en "muchas cosas". Destacó que dirigió la entonces Escuela Nacional de Economía de la UNAM, así como su actividad política.

Definió a la legisladora como "una mujer excepcional" y aseguró que su pérdida es "lamentable". Subrayó que el hecho de que le haya entregado la banda presidencial el primero de octubre "es un recuerdo muy hermoso". Concluyó la atención con un "¡Hasta siempre Ifigenia!".

A la ceremonia fúnebre también llegó la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, quien evitó hacer declaraciones públicas.

**EL
DATO**

LA UNAM lamentó el fallecimiento de Ifigenia Martha Martínez, "distinguida economista universitaria, exdirectora de la Escuela Nacional de Economía".

Por su parte, el diputado Ricardo Monreal reafirmó que este lunes se realizará un homenaje de cuerpo presente en el pleno de la Cámara de Diputados.

"Vamos a invitar a secretarios de Estado, que tengan el deseo de acudir y que sean amigos de la maestra Ifigenia; además de congresos locales, diputados locales para que sea su última visita y presencia en el Congreso General", dijo.

En tanto, aseguró que la sesión de hoy será un "homenaje luctuoso", donde se contará con la presencia de senadores.

Sergio Gutiérrez Luna, vicepresidente de la Cámara de Diputados, aseguró que la presencia de Ifigenia Martínez el primero de octubre "deja el recuerdo grato de quien era". Explicó que la vicepresidencia de la Cámara baja es la que continúa en funciones tras una ausencia definitiva.

Por su parte, Rodrigo Rojas Navarrete, nieto de Ifigenia Martínez y Hernández, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, dio a conocer que falleció a las 21:59 en su casa. "Se fue en paz, en compañía de su familia. Se fue con la satisfacción del deber cumplido el primero de octubre", comentó.

En atención a medios a las afueras de la funeraria donde se realizan los servicios fúnebres, Rojas Navarrete comentó que la sesión de Congreso General, donde tomó protesta la Presidenta Claudia Sheinbaum, "con cargo a esta enorme responsabilidad, fue su mayor motivación para salir de un problema de salud complicado que empezó a tener desde el 14 de septiembre. La misión del primero de octubre fue la mejor medicina".

"Hoy seguramente Ifigenia Martínez ya está dando su punto de vista, su visión crítica, objetiva desde la tribuna celestial", aseguró su nieto y explicó que el fallecimiento fue por causas naturales.

Aseguró que los restos mortales de la maestra Ifigenia serán velados por familia y amigos, para que hoy salgan a las 10:45, "fiel al estilo de la maestra, y llegue puntual" al homenaje que se le realizará en el Palacio Legislativo de San Lázaro a las 12:00 horas.

"Lo único que le faltó a la genial Ifigenia fue llegar al centenario; todo lo demás lo cumplió", aseguró su nieto.

Entre otros asistentes estuvo Lázaro Cárdenas Batel, jefe de la oficina de la Presidencia, además del rector de la UNAM, Leonardo Lomeli Vanegas; la directora de la Facultad de Economía, Lorena Rodríguez, entre otros.



IFIGENIA MARTÍNEZ, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el 1 de octubre.

Foto: Espectador